ОрловаEA hip-hop

(Verse 1)

Yo, listen up, let me share a tale, 'Bout a language that's hot, and it never fails, It's VoiceXML, the markup king, Making speech recognition, the thing.

It was '99, when the W3C crew, Created a standard, for me and you, To make IVR systems, more sleek, And help computers, speak like a freak.

(Chorus)

VoiceXML, VoiceXML, the language of the game, Making speech apps, that know your name, VoiceXML, VoiceXML, the future is now, We're talkin' to machines, somehow.

(Verse 2)

From prompts to grammars, to scripts so tight, VoiceXML's the language, that makes it all right, Developers use it, to build and to create, Speech-enabled apps, that participate.

It's not just for phones, it's for more, Like voice assistants, and so much more, Cars and homes, are all in the mix, VoiceXML's the language, that makes the fix.

(Chorus)

VoiceXML, VoiceXML, the language of the game, Making speech apps, that know your name, VoiceXML, VoiceXML, the future is now, We're talkin' to machines, somehow.

ОрловаEA hip-hop

(Куплет 1)

Эй, слушай, я расскажу тебе историю, О языке, который крут и никогда не подводит, Это VoiceXML, король разметки, Сделавший распознавание речи чем-то особенным.

Это был 99-й, когда команда W3C, Создала стандарт для нас с тобой, Чтобы сделать системы IVR более изящными, И помочь компьютерам говорить как чудаки.

(Припев)

VoiceXML, VoiceXML, язык игры, Создание речевых приложений, которые знают твое имя, VoiceXML, VoiceXML, будущее уже наступило, Мы каким-то образом разговариваем с машинами.

(Куплет 2)

От подсказок до грамматики, до скриптов, настолько точных, VoiceXML — это язык, который делает все правильно, Разработчики используют его, чтобы создавать и создавать, Приложения с поддержкой речи, которые участвуют.

Это не только для телефонов, это для большего, Как голосовые помощники и многое другое, Машины и дома, все в миксе, VoiceXML — это язык, который делает исправление.

(Припев)

VoiceXML, VoiceXML, язык игры, Создание приложений с речью, которые знают ваше имя, VoiceXML, VoiceXML, будущее уже здесь, Мы каким-то образом разговариваем с машинами.